

Más de 20 muertos: avión cayó sobre una escuela

La mayoría de las víctimas de la tragedia son estudiantes, según informaron las autoridades.

Un avión de la Fuerza Aérea de Bangladesh se estrelló ayer durante un vuelo de instrucción contra una escuela de la capital, Dacca, provocando la muerte de al menos veinte personas.

Entre las víctimas se encuentran numerosos estudiantes, según anunciaron las autoridades.

De acuerdo a los reportes oficiales, se trata de la catástrofe aérea más mortal del país en las últimas décadas.

El servicio de prensa de las fuerzas armadas de Bangladesh (ISPR) informó asimismo que hay 171 heridos, la mayoría de ellos estudiantes de entre 8 y 12 años.

En tanto, una veintena se encuentra en estado crítico, según reveló el doctor Mohammad Nasir Uddin, director del Instituto Nacional de Quemados, a la agencia de noticias Afp.

El avión F-7 BGI, de fabricación china, despegó a las 13:06 horas (03:06 hora chilena) y se estrelló pocos minutos después en el campus escolar del Milestone School and College, en el noroeste de Dacca, tras tener un problema técnico.

“Parece que sufrió un problema mecánico. La causa exacta está siendo investigada”, indicó el ejército. El líder interino y premio Nobel de la Paz, Muhamad Yunus, expresó “profunda tristeza y dolor” por el incidente en una publicación en X.

PUBLIMETRO